
16mm Stegplatten abdichten? Eure Erfahrung ist 
gefragt.

Beitrag von „maximo“ vom 16. Juni 2013, 11:33

Hallo zusammen,

wer kann Erfahrungswerte zum Abdichten von Doppelstegplatten teilen? 
Ich meine damit das Abkleben oder abdichten der offenen Seiten. Ich habe vor
ca. 4 Jahren meine 10mm Platten mit Aluklebeband verschlossen. Mit der Hoffnung, 
dann länger ohne Vergruenung der Platten auszuhalten. Leider hat das nicht 100Prozent 
geklappt. Da fürs neue Gewächshaus jetzt 16mm Platten im Keller liegen, wollte ich euch um 
Rat fragen. Also besser offen lassen, damit Luft und Feuchtigkeit wieder raus können, oder 
abdichten. Was bleibt länger Algenfrei?

Schöne Grüße Maximo

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2803-16mm-stegplatten-abdichten-eure-erfahrung-ist-
gefragt/&postID=23404#post23404
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